



## 第三地区

# 住民自治協議会だより

回覧

第 69 号

発行・第三地区住民自治協議会

令和4年7月8日

東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町

## 令和4年度 第三地区評議委員会（総会）開催される

去る4月25日の月曜日、犀北館2階で第三地区評議委員会（総会）が開催されました。まだコロナが収束しない難しい時期でしたが、来賓として参加された支援課島田次長、北澤市議、箱山市議含め58名の出席者があり、令和4年度の事業計画と収支計画が無事承認されました。令和3年度の事業報告は画像や映像を使い、参加者からとても解りやすかったと好評でした。令和4年度は役員改選が一人もなく現体制で2年目を迎える事になりました。コロナ感染防止の為、懇親会は中止とし、出席者には犀北館特製のお土産をお渡ししました。



### 野本会長 挨拶



総会で会長に再任されました野本です。2年目を迎えます。

今年度は全ての役員が再任となりましたので、昨年度からの事業を継続しつつ新事業にも取り組んでいきたいと思っております。第三地区は新築マンションが増え、知らない住民が増えている事が大きな課題となっておりますが、「お祭りスタンプラリー」や「ふれあい避難所体験」で町の知り合いを増やす事業を目玉として今年度も継続したいと思っています。6月2日に荻原市長と第三地区役員の懇談会がありましたが、市長も自ら第三地区のイベントに参加して盛り上げてくれるそうです。今年は権堂に「綿糸スーパーセンター権堂店」が開店します。皆で活気あふれる第三地区を作りましょう。

## 6月2日 荻原市長と第三地区役員との懇親会開催される

荻原市長は就任以来、各地区の協議会を訪問していますが、第三地区には6月2日に来訪され、「しなのき」で第三地区役員と約40分懇談しました。第三地区で実施している「おまつりスタンプラリー」や「ふれあい避難所体験」に興味を示され、自ら実施しているラジオ体操を第三地区でもやらないかとの提案がありました。それを受け、8月1日市役所前の桜スクエアで「市長とラジオ体操」を企画しましたので、皆さんご参加ください。詳細は回覧しているチラシをご覧ください。



## 5月8日 第2回親子ペタンク大会

於：鍋屋田小学校体育館

5月にしては肌寒い日でしたが、体育館の中は熱気満々。家族、友達同士、ご近所さん等優勝賞品“サーロインステーキ”を賭けて熱い戦いを繰り広げました。優勝は上千歳町の“チームねこ”、準優勝は西鶴賀町の“西鶴賀Bチーム”、3位は上千歳町の“ハナミズキチーム”でした。皆さんお疲れ様でした。次回の賞品も家族に喜ばれるものを考えます。



優勝 チームねこ



準優勝 西鶴賀Bチーム



3位 ハナミズキチーム



親子で協力して

## 5月31日 お出かけノルディックウォーキング

姨捨⇒武水別神社

恒例の「お出かけノルディックウォーキング」今回は姨捨駅から武水別神社まで約3kmの下り坂を歩きました。国の名勝に指定されている姨捨の棚田はちょうど田植えが終わったところ。心配された雨にも遭わず棚田に吹く5月の風に背中を押されて、3kmはあっという間でした。武水別神社でクールダウン体操をした後、おやつサンドウィッチをいただきました。



武水別神社でクールダウン体操をした後、おやつサンドウィッチをいただきました。

93歳もこの通り!



## 6月19日 第61回親善野球大会

更北運動場

梅雨真っ最中の開催でしたが、朝から快晴の青空。今回は4チームで炎天下熱戦を繰り広げました。優勝は権堂町チーム、4連覇でした。準優勝は久しぶりに出場した居町チーム。3位は西鶴賀町、4位は東鶴賀町でした。



開会式



ホームラン!!



優勝 権堂町チーム



準優勝 居町チーム



3位 西鶴賀町チーム



4位 東鶴賀町チーム